
Antrag  
zur Stärkung der Attraktivität des ÖPNV in der Region Hannover 

 
 
 
Es möge der Parteitag des SPD-Unterbezirks Hannover folgenden Beschluss fassen und 
diesen an die SPD Regionsfraktion und den Vorstand des SPD Unterbezirks Hannover 
weiterleiten:  
 
 

1. Es wird dafür gesorgt, dass zukünftig in den nächsten 5 Jahren keine 
Fahrpreiserhöhungen mehr durchgeführt werden. Eine Evaluierung soll nach 5 
Jahren stattfinden.  
 

2. Es wird dafür gesorgt, dass ein gegenüber dem Tageseinzelticket deutlich 
verbilligtes Feierabendticket eingeführt wird, das täglich für die Zeit ab 18:00 
gelten soll. 

 
 
Begründung: 
 
folgt mündlich  

 


